



Haus des Stiftens

Engagiert für Engagierte

Pressekontakt:

Haus des Stiftens Network GmbH
Landshuter Allee 11
80637 München

Telefon: +49 (0)89 744 200 210
Telefax: +49 (0)89 744 200 300
presse@hausdesstiftens.org
www.hausdesstiftens.org

30 JAHRE „ENGAGIERT FÜR ENGAGIERTE“: HAUS DES STIFTENS FEIERT JUBILÄUM

München, 20. Mai 2025 – Das Haus des Stiftens blickt dieses Jahr auf 30 Jahre wirksamen Einsatz für den gemeinsamen Sektor zurück. 1995 gegründet, begleitet das Sozialunternehmen Non-Profit-Organisationen, Unternehmen und engagierte Privatpersonen auf ihrem Weg zu mehr gesellschaftlicher Wirkung.

Seit der Gründung hat sich das Haus des Stiftens zu einer zentralen Plattform für wirkungsvolles Engagement entwickelt – mit digitalen Lösungen, Beratung und wirkungsorientierten Angeboten.

Heute verwaltet das Haus des Stiftens über 1.600 gemeinnützige Stiftungen mit einem Gesamtvermögen von mehr als 1,3 Milliarden Euro. Seit seiner Gründung wurden durch die im Haus betreuten Stiftungen insgesamt 680 Mio. € für gemeinnützige Projekte ausgeschüttet.

Ein weiterer Schwerpunkt liegt in der Begleitung zahlreicher Unternehmen, die entscheidend zum Gemeinwohl in Deutschland beitragen: Bis heute wurden Geld-, Wissens- und IT-Spenden im Gesamtwert von rund 650 Millionen Euro über das Haus des Stiftens an gemeinnützige Organisationen vermittelt. Ein direkter Beitrag zu Digitalisierung und Professionalisierung im Non-Profit-Bereich.

Beispiel für strukturelle Innovation sind die Vermögenspooling-Fonds, die das Haus des Stiftens vor zehn Jahren initiierte: Die offenen Investmentfonds ermöglichen seit 2015 insbesondere kleineren und mittleren Organisationen einen professionellen Zugang zum Kapitalmarkt – mit günstigen Konditionen, hoher Transparenz und gebündelter Expertise.

„In den vergangenen 30 Jahren haben wir erlebt, wie viel möglich ist, wenn Menschen gemeinsam an Lösungen arbeiten“, so Philipp Hof, Geschäftsführer und Mitgründer des Hauses des Stiftens. „Unsere Aufgabe ist es, dieses Engagement zu erleichtern und zu stärken.“

Das 30-jährige Bestehen ist Anlass für Reflexion und Ausblick gleichermaßen – über das bisher Erreichte, die Veränderungen und die Anforderungen an wirkungsvolle Unterstützung in einer digitalen, vernetzten Gesellschaft. Unter www.hausdesstiftens.org/30-jahre zeigt das Haus des Stiftens in Wort und Bild die Schwerpunkte.

Über Haus des Stiftens:

Das Haus des Stiftens ist ein gemeinnütziges Sozialunternehmen mit Sitz in München und Siegburg. Es unterstützt Stiftungen, Non-Profit-Organisationen und Unternehmen in ihrem gesellschaftlichen Engagement durch Beratung, Verwaltung, Wissensvermittlung, IT-Spendenprogramme, digitale Services, Investmentfonds und Netzwerke. Gegründet wurde das Haus des Stiftens im Jahr 1995. Weitere Informationen unter: www.hausdesstiftens.org/presse